

Pozuelo 5 de febrero de 2021

Querida familia

Nos ponemos en contacto de nuevo con vosotros para actualizaros la información sobre este tercer brote de SARS COVID 19 en Afanias Pozuelo durante esta semana.

El martes, nuestra DUE realiza test de antígenos de control, a los residentes que se encuentran en aislamiento por ser contactos estrechos de compañeros positivos en una de las viviendas, con el resultado de 4 nuevos positivos. Se realiza desinfección en las dos viviendas y se reubican con el criterio utilizado desde el principio: los residentes positivos juntos en una de las viviendas y los contactos estrechos en habitaciones individuales en la otra. El miércoles sumamos un nuevo positivo que se incorpora en la vivienda en la que se encuentran sus compañeros en las mismas condiciones. A excepción de un residente que presentó síntomas leves, el resto se encuentran bien, están contentos y se muestran muy colaboradores.

Siguiendo las indicaciones de nuestro protocolo COVID se han ido poniendo estos nuevos datos según han ido surgiendo en conocimiento de Salud Pública, de nuestro equipo de referencia de atención primaria, de la Comunidad de Madrid a través de la RED CAP, del departamento de Prevención de Riesgos Laborales, de la Dirección ejecutiva, del Director General y del presidente del Consejo Rector.

Los residentes que se encuentran aislados en residencia, bien por haber sido positivos o bien por haber sido contactos estrechos, salen hoy de la cuarentena y en principio, vuelven a su unidad de convivencia habitual y recuperan las actividades formativas según sus planes de atención individualizada.

Aunque damos por cerrado el brote en residencia, dada la tasa de incidencia acumulada en la Comunidad de Madrid y nuestro bajo nivel de inmunidad, permanecen suspendidas todas las salidas. Si se podrán reanudar las visitas a residencia tal y como indica nuestro protocolo y siempre que las zonas básicas de procedencia no tengan medidas de restricción.

Respecto a la vacunación, la 2ª dosis al segundo grupo está prevista para el próximo lunes 8 de febrero, se vacunará también a dos de los residentes que salen de aislamiento,

En cuanto a la vacunación de usuarios de COFOIL todavía no tenemos noticias. Os avisaremos con tiempo para que os podáis organizar.

Como siempre me despido con un mensaje de agradecimiento y tranquilidad, transmitiendo que estamos tomando las medidas necesarias para el control del brote y para lo que contamos en todo momento con el total respaldo de la asociación, su Junta Directiva y la comisión de coordinación de coronavirus en Afanias que acumula varios meses de experiencia en la gestión de la crisis originada por la pandemia.

Un abrazo

Seguimos!!

  
